

**NACIONES UNIDAS**  
**CONSEJO**  
**DE SEGURIDAD**



Distr.  
GENERAL

S/14148  
5 septiembre 1980  
ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

**CARTA DE FECHA 4 DE SEPTIEMBRE DE 1980 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL  
POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE ANGOLA ANTE LAS NACIONES UNIDAS**

Tengo el honor de presentar adjunta una lista de los actos de agresión cometidos por el Gobierno racista de Sudáfrica contra la República Popular de Angola.

Se trata de la continuación de los actos que el régimen racista ha venido perpetrando contra la integridad territorial y la soberanía de la República Popular de Angola desde el momento mismo de nuestra independencia.

Estos actos han continuado pese a las reiteradas resoluciones del Consejo de Seguridad.

Tengo el honor de solicitar que se publique y distribuya esta nota y el anexo adjunto como documento del Consejo de Seguridad en relación con la cuestión de las agresiones de Sudáfrica contra la República Popular de Angola.

(Firmado) Elisio de FIGUEIREDO  
Embajador  
Representante Permanente

Anexo

A continuación figura el texto de un comunicado publicado por el Ministerio de Defensa de la República Popular de Angola en relación con los nuevos actos de agresión cometidos por las Fuerzas Armadas racistas sudafricanas contra la República Popular de Angola:

"Mientras el Gobierno racista de Pretoria, en la respuesta enviada por el Ministro de Relaciones Exteriores racista de Sudáfrica al Secretario General de las Naciones Unidas, Dr. Kurt Waldheim, se propone hacer creer al mundo que participa en el proceso de negociaciones emprendidas por las Naciones Unidas en relación con la independencia de Namibia, sus tropas continúan sembrando la muerte en el territorio independiente y soberano de la República Popular de Angola.

Desde el 25 de julio de 1980, pequeñas unidades de tropas racistas lanzadas desde helicópteros, han venido ejecutando la misión concreta de perpetrar la matanza de la población indefensa de las aldeas de la zona y destruir todas las casas que encontrasen. Esta misión se llevó a cabo en las regiones de nuestra provincia de Cunene que limitan con el territorio ilegalmente ocupado de Namibia.

El Ministerio de Defensa ha denunciado ante la totalidad del pueblo angolés y la opinión pública mundial los principales actos perpetrados por las tropas racistas sudafricanas:

26 de agosto de 1980: Dos aviones, de tipo Mirage, bombardearon la sede de la comuna de Xiede y causaron 15 muertes y siete heridos.

27 de agosto de 1980: Pequeñas unidades de tropas racistas incendiaron las aldeas de Ohiondele, Makoto y Omito, donde perpetraron la matanza de siete personas y se llevaron a otras por la fuerza a Namibia.

28 de agosto de 1980: Con el vil propósito de impedir el abastecimiento de agua a la población, los soldados racistas sudafricanos ocuparon las bombas de agua de Ohiele y Ochimpoka. En este acto de vandalismo resultaron muertas nueve personas.

29 de agosto de 1980: Como continuación de sus actividades criminales contra nuestro pueblo, y con el objeto de obstaculizar la entrega de sus suministros regulares, los racistas sudafricanos sembraron minas en todas las rutas de acceso de la población de Monte Negro.

29 de agosto de 1980: Aproximadamente a las 17.00 horas, las tropas racistas sudafricanas, transportadas por helicópteros, ocuparon la sede de la comuna de Xiede."

-----